

Challenge 4年生



高学年の仲間入りができた運動会!!

4年生は出場する種目が増えました。限られた時間の中での練習でしたが、ひとりひとりが全力で競技に取り組むことができました。思い出に残る運動会となりました。また、係の仕事や鼓笛など低学年のお手本となるような姿も見せることができました。暑い中でも、友達を必死に応援することもできて、自分たちだけでなく友達のこともしっかりと応援されました。

Welcome to Kounu !!

今年度もアメリカス市の訪問団の方々が甲奴小学校に訪問されました。4年生は、3年生と合同で、「名刺交換ゲーム」「What time is it Mr.Wolf」「Freeze tag」のレクリエーションを行いました。大きな声でジェスチャーを用いながら上手にレクリエーションの説明ができました。また、児童から積極的に話しかけに行く姿も見られました。来年に向けて交流会の目標も立てることができました。



4年生になり、はやくも1学期が終わりました。

1学期では、クラブ活動や委員会活動等の新しいことに取り組む場面が多くありましたが、何事も果敢にチャレンジできました。一歩ずつ成長することができました。

2学期は、学んだことを生かして、よりよい学校生活を送ることができるように、クラスで一致団結して頑張ります。